

Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle
Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 16.04.2021

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 27.04.2021

Sitzbänke am Fußweg entlang der Straßenbahntrasse Jupiterweg

An dem Fuß- und Radweg entlang der Straßenbahntrasse zur Römerquelle in Höhe des Jupiterweges sind 2 Sitzbänke aufgestellt. Zwischen dem Fußweg und der Trasse sind durchgehend dichte Hecken gewachsen, vermutlich auch als Schallschutz sehr sinnvoll.

Dieser Fußweg verbindet die Finther Landstraße mit der Römerquelle und stark ansteigend. Aus diesem Grund wurden die beiden Sitzbänke vermutlich damals installiert, damit besonders ältere oder gehbehinderte Personen diese Ruhemöbel nutzen können.

Von den beiden Sitzbänken aus ist das „Grün“, wie z.B. Brombeerranken in „greifbare Nähe“ gerückt. Die Aussicht ist mit Beginn des austreibenden Grüns auf max. 1 Meter begrenzt. Ein Rückschnitt der Gehölze im Frühjahr ist nicht mehr zu erwarten oder möglich, da die Vegetationsperiode bereits begonnen hat.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Ist es möglich, die beiden Sitzbänke herumzudrehen, um sie ihrer naturgemäßen Nutzung wieder zuzuführen?
2. Ist mit einer Eindämmung der Brombeerranken zu rechnen?

gez. Uta Schmitt

CDU -Fraktionssprecherin